

Familienfasttag

6. März 2022

Aller guten Dinge sind drei



Drei Frauen auf den Philippinen dreimal ein Lächeln, das Zuversicht und Hoffnung ausstrahlt, denn sie haben Rückhalt, Rückendeckung, Rückgrat, sie haben einander.

Drei Frauen die Miteinander und füreinander gehen die helfen und einander stärken, die aufeinander Acht geben, die füreinander Sorge tragen.

Drei Frauen die voneinander lernen, wachsen und reifen, die einander brauchen, die spüren, dass ihre Sorgearbeit auf ein Größeres Ganzes angelegt ist.

Aller guten Dinge sind drei – Glaube, Hoffnung, Liebe.

Gehen wir mit den **drei Frauen** der Initiative AKKMA:
„Gemeinsam für eine Zukunft miteinander füreinander!“

Wir bitten um deine Spende beim Opfer am Sonntag!

Trage die Sorgearbeit der ‚drei Frauen‘ mit!